



DIE GLASARCHE 3 IN VIERZEHNHEILIGEN

BESUCHEN

Sie die beeindruckende
KUNSTINSTALLATION
aus Glas und Holz direkt
neben der Basilika vom
13. MÄRZ BIS 10. JUNI 2025

LASSEN SIE DIESE BESONDERE
UND KRAFTVOLLE SYMBOLIK
DER GLASARCHE 3 BEI IHREM
BESUCH AUF SICH WIRKEN.



DIE ARCHE STEHT ALS SYMBOL FÜR RETTUNG UND NEUANFANG:

- Welche „Sintfluten“ habe ich in meinem Leben bisher erlebt?
- Was waren und was sind meine Archen in schwierigen Zeiten?
- Wie konnten und können daraus Keimzellen für etwas Neues werden?
- Wie können wir Archen (persönliche, gesellschaftliche) bauen für künftige Stürme? Was möchte ich retten?

IN DER GLASARCHE WIRD AUCH DIE ZERBRECHLICHKEIT DES „GEMEINSAMEN HAUSES“ ALLER GESCHÖPFE DEUTLICH:

- Welche Verantwortung tragen wir als Menschen für die Schöpfung?
- Wo kann ich persönlich diese Verantwortung wahrnehmen oder nehme sie schon wahr?
- Wie kann ich mir das fruchtbare Beziehungsgefüge verschiedener Tier- und Pflanzenarten bewusstmachen?
- Wie kann die Arche Quell für Hoffnung und Zuversicht werden?